

# Die 6a und der Jadekaiser

Im berühmten Gewandhaus zu Leipzig wird es eine Uraufführung im März geben. Die 6a darf sich dazu extra musikalisch-künstlerische Gedanken machen. Zwei Pädagoginnen und ein Solomusiker helfen uns ins Thema hinein:

Im fernen China begegnen dem Jadekaiser sechs Tiere seines Reiches: ein Pferd , ein Hase ,ein Drache , ein Tiger, ein Hahn und eine Schlange.

Wie sieht ein Jadekaiser eigentlich aus? Sechs mögliche „Varianten“ werden wir künstlerisch gestalten und vor allem musikalische Beziehungen erfinden, wenn der Kaiser diesen Tieren begegnet.

Letzteres ist schwieriger als man denkt, zumal alles in Partituren festgehalten werden muss, damit wir beim Musizieren nichts vergessen.

Die Arbeitstage beginnen mit Aufwärmübungen. Früh um 8 Uhr schon konzentrieren? Puh, das ist anstrengend!

Aber wir haben auch großes Glück. Herr Kupke stellt uns sein Fagott und das herrlich große und tiefe Kontrafagott vor. Man muss als Musiker Hochleistungssportqualitäten besitzen, verrät er uns.

Am Freitag werden wir unsere Kompositionen uraufführen und ganz offiziell am 5.3. zum Familientag im NGH zu Leipzig.